

りゅうせい通信電圧西小学校

令和元年 6月11日 No.4 文責 輿水 政仁

さわやかな5月が終わり、梅雨の季節6月になりました。先月は、春の遠足や校外学習、修学旅行、校区探検など学校を離れての学習が数多くありました。子どもたちにとっては、これらの学習を通して、普段教室では経験できないことをたくさん学んできました。今後の学習に活かされればと思います。



また、保健関係では歯科検診や耳鼻科検診等も行われ、その結果治療案内をもらった児童は 早めに治療をしていただきたいと思います。保護者の皆様方のご協力をお願いします。

修学旅行を終えて ~ 一生の思い出 ~

6年生は、5月22日~24日の2泊3日の日程で修学旅行に行ってきました。朝7時 10分、多くの保護者の皆様に見送られて学校を出発しました。

1日目は、円覚寺で1時間の座禅体験をした後、高徳院に移動し大仏の見学し昼食後、 各活動班ごとにゴールの鶴岡八幡宮を目指して、銭洗弁財天での見学や小町通りでの買い 物等、自分たちで時間を気にしながら、地図で道を確認しながら班で協力をして「鎌倉自 主見学」をしました。夕食は、中華街で中華料理をいただきました。

2日目は、「JAL 機体工場」「国会議事堂」「江戸東京博物館」を見学し、最後は「両国国技館」で郷土力士の竜電を応援しました。鶴竜との結びの一番での取り組みは、迫力がありました。

3日目は、子どもたちの一番楽しみにしていた「東京ディズニーランド」でした。ディズニー班毎に、アトラクションを楽しんだり、家族へのお土産を買ったりして楽しい時間を満喫していました。帰りのバスの中で、私との合い言葉「発見」をテーマに一人一言ずつ話をしてもらいました。鎌倉自主見学と大相撲観戦での発見がとても多かったです。

この3日間を通して、6年生は、日本の政治・産業・交通・文化・歴史等を直接「見て、 聴いて、感じて」きました。また、3日間を友だちと過ごすことで、互いの人間関係を深 め、集団としてどうあるべきかも学習してきました。今後は、残り少ない小学校生活の中 で、この修学旅行で学んだことや経験したことを活かしていって欲しいと思います。



[出発式]



[座禅体験]



[建長寺]



[羽田空港]



[羽田空港]



[横浜中華街]



[国会見学控え室]



两国国技館

楽しかった校外学習

1年生は、「西八幡公園」他、2年生は「竜王図書館」他、4年生は「甲府西消防署」他 に出かけました。お弁当を持っての校外学習は、どの子も楽しそうでした。この校外学習 で学んだ事を今後の学習に活かして欲しいと思います。















1年生 西八幡公園 森林公園



2年生 竜王図書館 竜王北部公



甲府西消防署 竜王交番 水道事務所

引渡訓練・親子クリーン活動へのご協力ありがとうございました。



5月21日(火)に南海トラフ地震に関する情報(臨時)が発表さ れたことを想定しての引渡訓練を行いました。訓 練内容は、各教室に待機している児童を担任が確 認をしながら、保護者に引き渡しました。今後、 いざという時には訓練通りのスムーズな引き渡し ができるようにお願いいたします。また、クリー

ン活動へご協力いただきありがとうございます。



3年生、自転車教室

5月28日(火)に3年生の自転車教室が校舎前の広場で行われま した。最初、3名の甲斐市交通指導員の方々から自転車の乗るときの 注意点や乗り方などの話を聞きました。

その後、クラス毎に分かれ、実際に自転車の乗って白線で作られた



道路を走ったり、白線で描かれた曲線の上をゆっくりと走ったりしま した。3年生にとっては、とても大切な勉強をしました。 ご家庭におかれましても、お子さんと一緒に自転車の乗 り方やルールについて話し合ってみて下さい。よろしく お願いします。

チャレンジ示ー! ~全校で楽しく運動~



5月29日(水)午前0時から午後9時までの間に15分以上 継続して運動やスポーツを行う「甲斐市チャレンジデー 2019」。 今年で10回目の参加をし、対戦相手は、秋田県由利本荘市でし た。結果、甲斐市 91.6 %、由利本莊市

87.2%で甲斐市が勝利しました。

本校では、中休みに全校が校庭に集合 して、最初一斉に「甲州弁ラジオ体操」

を行い、その後は、各クラス毎に長縄跳びやドッチボール、遊具 遊びなどの運動を行いました。どの子も楽しそうに体を動かして いました。

